

がっこう  
学校だより

ホームページはこちらから→

# くすのき

がっこう  
12月号



れいわ ねん がつ にち  
令和3年11月30日

よこはましりつほんもくみなみしょうがっこう  
横浜市立本牧南小学校

こう ちょう たにぐち  
校長 谷口 なおみ

## めざす子どもの姿 元気いっぱい、やさしいいっぱい、何でもチャレンジ南っ子！

ほんもくみなみしょうがっこう そうりつ しゅうねんきねんしきてん お  
本牧南小学校 創立50周年記念式典を終えて

きょうむしゅにん ひしかた ゆういちろう  
教務主任 菱形 雄一郎

れいわ ねん がつはつ か ど ほんこう しゅうねんきねんしきてん ほんもくみなみ おこな  
令和3年11月20日（土）、本校の50周年記念式典と本牧南ランドを行うことができました。コ  
ロナ禍によって、さくねんど じっし よてい ほんもくみなみ きねんしきてん えんき  
今年度9月に予定していた本牧南ランドも、緊急事態宣言下のため延期になりましたので、やっ  
とこの日を迎えることができたこと、感無量でした。これも、50周年記念行事実行委員会の皆様方を  
はじめとして、おお かたがた しえん きょうりよく  
多くの方々のご支援やご協力があったからこそです。

50周年記念行事の資料を見返してみますと、準備が始まったのは、平成30年の8月でした。この  
頃は、だれも今日のようなコロナ禍の状況を想像していませんでした。本来は、昨年度の6年生  
が中心となって、50周年記念式典を執り行う予定でした。しかし、突然の臨時休校に始まり、  
行事の中止や縮小によって、最高学年としての活躍の場が少なくなってしまったことは、もと  
年生担任として今でも残念な気持ちでいっぱいです。それでも、本牧南小学校を巣立ち、中学1  
年生となった子どもたちが式典に参加することができ、本当によかったと思えました。



しきてん はっせいであいざわりゅうじ かんちょう はなし ほんもく れんごうこくぐん  
式典での八聖殿の相澤 竜次館長のお話にありましたように、この本牧のまちは、連合国軍による  
接収、海岸の埋め立て等、多くの困難を乗り越えて発展してきました。本校の50周年は、これ  
までに私たちが経験したことのないコロナ禍という状況の中、元々の計画から変更はありましたが、  
あたらしい せいかつようしき ふま え ちえ だ あ かいさい  
新しい生活様式を踏まえ、知恵を出し合って開催することができました。困難な状況を乗り越  
えて開催された周年行事として、記憶に残ることとおもいます。

ほんもくみなみしょうがっこう ちいき れきし ふ ほんもく にな こ  
本牧南小学校では、これまでの地域の歴史を踏まえながら、「ふるさと本牧を担う子ども」の  
育成を目指し、地域や保護者の皆様方のご支援、ご協力をいただきながら、教職員一同、これ  
からも教育活動の一層の充実を図っていきます。